
 

 
 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO I 

 

 

 

SESSIONE  D'URGENZA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2015/00064            DEL  27/05/2015 

 

OGGETTO :    CONCESSIONE PATROCINIO GRATUITO IN FAVORE 

DELL’ASSOCIAZIONE  A.S.D. BU-DO CLUB PER L’INIZIATIVA DENOMINATA “ IL 

JUDO AMICO DEI BAMBINI”  

 

L’anno duemilaquindici il giorno 27 del mese di maggio, alle ore 10:35 ,con continuazione nei 

locali del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 PAPARELLA AVV. MICAELA  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 BATTISTA Sig. Nicola SI  12 LEONETTI Sig. Lorenzo SI 
2 BIANCOFIORE Sig. Nicola SI  13 MERCURIO Sig.ra Anna SI 
3 BOZZO Sig. Antonio SI  14 PARISI Sig. Francesco SI 
4 CARELLI Sig. Italo SI  15 POSCA Sig. Massimo SI 
5 CASSANO Sig. Vito NO  16 SANTORSOLA Sig. Michele SI 
6 CORCELLI Sig. Giuseppe SI  17 SCIACOVELLI Sig. Michele SI 
7 DE FRANCESCO Sig. Armando NO  18 VIGGIANO Sig. Giuseppe SI 
8 DE MARZO Sig. Nicola SI  19 VISCIGLIA Sig. Benito SI 
9 DE TULLIO Sig.ra Cinzia SI  20 ZACCARIA Sig. Massimo NO 

10 GRILLI Sig.ra Silvana SI     
11 IMPEDOVO Sig.ra Rosaria SI     

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Pasquale Paticchio . 

 



 

Totale presenti: n. 17  su n. 20 consiglieri assegnati  

Assenti :  Vito Cassano Armando De Francesco Massimo Zaccaria  

 



 



 

 

Il Presidente Dott.ssa Micaela Paparella riferisce: 

 

Il sig. Tavarilli Domenico Presidente della A.S.D. BU-DO Club con sede in Bari alla Via Gorizia, 10 –, 
con nota del 09.04.2015 prot. n.84367, in atti d’ufficio,  ha trasmesso richiesta  per la concessione 
di Patrocinio gratuito e autorizzazione al apporre il Logo municipale sul materiale pubblicitario, per 
la realizzazione del progetto (corso di judo gratuito per ragazzi di scuola elementare), giunto alla 
sua settima edizione, denominato “ Il Judo amico dei bambini”  da tenersi nel periodo da 
settembre a dicembre 2015 . 

Esce il Cons. Carelli h. 11.41 (15 presenti con Presidente) 

La competente  I Commissione  Municipale ordinaria permanente, allo scopo riunitasi, come da 
verbali n.ri: 159 – 160 e 162 rispettivamente  del 30.04.2015 e 4/5 maggio 2015, in atti contenuti, 
ha esaminato l’argomento di che trattasi e, pur ritenendolo valido, non ha espresso alcun parere, 
rimandando al Consiglio le determinazioni in merito; 
 
Viene concessa  la parola al Presidente della suddetta Commissione che relaziona in merito; 
 
La Cons. Grilli propone il rinvio che non viene approvato con 7 voti favorevoli n. 7 voti contrari e n. 
1 astenuto. 
Entra il Cons. Carelli h. 11.56 (16 presenti con Presidente) 

IL  CONSIGLIO 
 
UDITA la relazione del Presidente della 1 Commissione ordinaria permanente, come da verbale di 
registrazione allegato; 
Entra il Cons. Defrancesco h. 12.15 (17 presenti con Presidente) 

Esce il Cons. Visciglia h. 12.15 (16 presenti con Presidente) 

 
UDITI gli interventi di vari Consiglieri, come da rendicontazione della seduta allegata; 
  
VISTO l’art.10 del Regolamento Comunale sul Decentramento Amministrativo; 
Entra il Cons. Visciglia h. 12.19 (17 presenti con Presidente) 

 
VISTO il Regolamento Istitutivo dei Municipi; 
 
PRESO ATTO che sulla proposta di deliberazione di che trattasi sono stati formulati i pareri 
prescritti dall'art.49 del D.L. n.267/2000: 
Parere favorevole di regolarità tecnica espresso dal Direttore di Circoscrizione in data 
Parere di regolarità contabile  " OMESSO "poiché il presente provvedimento non comporta alcun 
impegno di spesa 
Con n. 6 voti favorevoli, n. 8 voti contrari e n. 3 astenuti su n. 17 consiglieri presenti e votanti 
espressi per alzata di mano 

 
DELIBERA 

 
1) NON CONCEDERE, per le motivazioni in narrativa esposte e che qui di seguito si 

intendono integralmente riportate, il Patrocinio gratuito e l’autorizzazione al apporre il Logo 
municipale sul materiale pubblicitario, per la realizzazione del progetto (corso di judo 
gratuito per ragazzi di scuola elementare), denominato “ Il Judo amico dei bambini”  da 
tenersi nel periodo da settembre a dicembre 2015. 



 

 

 
 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 

 



Punto n.3 (tre) :  

-  Concessione patrocinio gratuito in favore dell 'associazione A.S.D. BU -

DO CLUB, per l ' iniziat iva denominata " i l  judo amico dei bambini".  

Parla i l  Presidente :  Prego vicepresidente del la commissione cul tura,  consigl iere 

Viggiano.  

Parla Viggiano (F.I . ) :  Grazie Presidente, è pervenuta in commissione una 

r ichiesta di  patrocinio gratui to da parte del l 'Associazione ASD BU-DO CLUB, per 

quanto concerne la sett ima ediz ione del  judo amico dei  bambini .  Trat tasi . . .  Noi  

abbiamo convocato in commissione i l  s ig.  Tavar i l l i ,  i l  responsabi le del l 'evento,  è 

un evento r ivol to ai  ragazzi  di  scuola elementare dai  6 -10 anni ,  che si  

svolgeranno nel  quart iere Madonnel la,  da settembre a dicembre. Noi  abbiamo 

espresso soddisfaz ione, r i teniamo lodevole l ' in iz iat iva, in  quanto è un evento 

pronto a divulgare uno sport  a l tamente educat ivo, che adesso viene visto con 

pregiudiz io,  in quanto può essere uno sport  t raumatico. Ci  s iamo assicurat i  che 

fosse presente del  personale qual i f icato,  dal  punto di  v ista del l 'emergenza 

sani tar ia,  e che fossero copert i  da una pol izza assicurat iva. Però, nel lo stesso 

tempo, i l  s ig.  Tavari l l i  c i  ha det to che i l  corso è r ivol to a 20 -25 ragazzi ,  

appartenent i  a l  quart iere Madonnel la.  Come commissione, abbiamo inteso 

chiedergl i  se potesse inser i re  5 ragazzi  di  a l t r i  Munic ipi ,  individuat i  dai  serviz i  

social i .  A questa domanda, lu i  c i  ha r isposto che era impossibi l i tato a soddisfare 

la nostra r ichiesta. . .  Non ci  ha dato mot ivazione. . .  Pertanto, dopo aver dibattuto 

in questo senso, abbiamo deciso di  passare i l  patrocinio a l  vagl io del  Consigl io .  

Grazie.  

Parla i l  Presidente :  Prego consigl iere Paris i .  

Parla Parisi  (P.D.) :  Volevo solo aggiungere , r ispetto a  quel lo che ha det to 

Viggiano,  così  come Leonet t i  ha fat to r iscontro sul la precedente, su questa s i  

evidenzia,  è stato detto è grat is. . .  che stanno quest i  20 bambini  del la scuola. . .  I l  



problema è che quest i  20 bambini . . .  Non si  capisce i l  cr i ter io di  scel ta. . .  Ma è 

al l ' interno del la scuola. . .  I l  Problema è che per partecipare al  corso, devono 

pagare l 'assicurazione 50-60 euro, al lora mi chiedo, anche se grat is,  chi  potrà 

dare i  50 euro? I l  f ine non è s icuramente sociale,  perché con la povertà che 

c 'è. . .  Saranno scel te le persone che potranno dare i  50 euro,  perché al la f ine del  

percorso chi  intende cont inuare, ne trarrà vantaggio l 'associazione.  Ecco perché 

avevamo chiesto l ' integrazione di  5 ragazzi  scel t i  dai  serviz i  social i  e 

quant 'a l t ro,  o gente meno abbiente.. .  La gente meno abbiente, non potrà mai  

partecipare a questo corso, seppur grat is s i  parte co n un in iz io di  spesa di  50 

euro. Per questo mot ivo noi ,  abbiamo r imesso la decis ione al  consigl io.  Grazie.  

Parla i l  Presidente :  Grazie consigl iere Paris i .  Prego consigl iere Leonett i .  

Parla Leonett i  (P.D.) :  Ha centrato anche i l  consig l iere Paris i .  

Perché i  dubbi  che mi  sorgono ora, sono molto s imi l i  anche a quel l i  fa t t i  nel  

punto precedente. Non r iesco a capire due cose, se i l  corso è gratu i to,  per quale 

mot ivo vi  ha det to di  no, quando avete chiesto voi  d i  inser i re le persone del  

serviz io sociale,  che r icordo sono quel le che hanno più bisogno di  essere 

integrat i  nel lo sport ,  per migl iorare i l  loro st i le di  v i ta,  e per t rovare un nuovo 

percorso di  v i ta.  Ma la cosa che propr io mi  lasc ia un po'  perplesso,  

onestamente,  di  questo vogl io anche condivider lo con voi ,  essendo stato,  nel la  

scorsa esperienza,  Presidente del la commissione sport ,  nel  quart iere Japigia -  

Torre a Mare,  io se ben r icordo, le assicurazioni  degl i  ent i  d i  promozione 

sport iva, non superavano i l  valore massimo  di 6 €,  con quals iasi  t ipo di  ente di  

promozione sport iva.  Quest i  50 euro, mi lasciano un po'  perplesso.. .  Se sono 

f inal izzate solo ed esclusivamente al l 'acquis iz ione del la pol izza assicurat iva.. .  E 

di  questo chiedo a voi  tut t i  d i  fare una indagine in me r i to,  anche perché, da 

parte di  questo consigl io,  potrebbe nascere  un buon consigl io al l 'associazione 

che propone i l  progetto!  Dicendogl i . . .  Guarda che t i  stanno Fregando! Perché gl i  



ent i  d i  promozione sport iva,  nazional i . . .  Non par lo del  s ingolo.  del l 'ami co.. .   

Fanno un prezzo forfet tar io di  6 euro, che garant isce la copertura per tut to 

l 'anno! Ma questo è scr i t to anche su internet !  Non l 'ho sto inventando io!  Ma 

quel lo che mi lascia un po'  così,  è quel lo che non prende i  ragazzi  dei  serviz i  

social i . . .  Non capisco la f inal i tà del  progetto sport ivo.. .  Se non è a recupero 

sociale,  che cosa è? Solo questo, e sono d'accordo  con quel lo che dice Paris i . . .  

Quindi ,  questo consigl io deve ragionare ser iamente su questo punto.. .  

Parla i l  Presidente :  Grazie consigl iere  Leonet t i .  Io comunque, volevo r icordare,  

che si  t rat ta d i  at t iv i tà di  pr ivat i ,  e che noi  non possiamo far al t ro,  in  un certo  

senso, di  r ingraziare del la disponibi l i tà  che danno. Non sono progett i  nostr i .  Non 

sono informata sul  costo del le pol izze, s incera mente non ne ho propr io idea,  

però, per tut to un anno,  i l  costo di  50 euro, non mi sembra uno sproposi to.  Non 

vogl io entrare nel  meri to. . .  

Parla Leonetti  (P.D.) :  Io entro nel  meri to,  perché io dico, 50 euro, se sono 

f inal izzat i ,  da quanto det to da chi  ha r elazionato in meri to,  a l l 'acquis iz ione del la 

pol izza, s inceramente, qua noi  s iamo garant i  dei  c i t tadin i ,  ma garant i  d i  cosa? 

Stanno prendendo in giro s ia i l  c i t tadino,  s ia l 'associazione!  Perché stanno 

facendo un prezzo fuor i  dal  normale, ma questo lo dobb iamo prendere, perché è 

un dato d i  fat to che i  cost i  sono quel l i !  M a la cosa che dico io,  se noi  d iamo i l  

patrocinio al le associazioni ,  e i l  terr i tor io non ci  deve guadagnare niente, che 

diamo a fare quest i  patrocin i? Perché l 'associazione.. .  Invi to tut t i  a leggere,  

qual i  sono i  vantaggi  di  una associazione, nel  momento in cui  i l  comune di  Bar i  

da i l  patrocinio al la associazione stessa. Ci  sono dei  vantaggi  che le 

associazioni  r icevono, e di  quest i  vantaggi ,  noi  l i  dobbiamo ut i l izzare per i l  

terr i tor io,  non per le associazioni !  Con tut to i l  r ispet to del le associazioni .  Nel  

momento in cui  i l  v icepresidente del la commissione, mi  d ice che non vogl iono 

inglobare 5 ragazzi  individuat i  dai  serviz i  social i ,  onestamente,  non capisco i l  



motivo per i l  quale avete portato i l  punto al l 'ordine del  giorno del  consigl io!  Noi  

qua, dobbiamo fare gl i  interessi  del  sociale,  gl i  interessi  dei  bambini !  Gl i  

interessi  dei  c i t tadini ,  non del l 'associazione!  I l  rammarico di  oggi ,  e che avete 

portato i l  punto in consigl io.  Nel  momento in cui  questa persona dice che non 

vuole col laborare con i l  sociale,  con i l  recupero dei  c i t tadini ,  d i  chi  ha bisogno, 

ma noi  qua che st iamo a fare? Io questo vi  chiedo!  Non è una quest ione di  

interessi . . .  E '  una quest ione di  cat t ivo gusto nei  confront i  de l l 'esposiz ione del la 

cosa! Qui  non st iamo a regalare i  patrocini ,  i l  patrocinio,  r icordo, deve portare 

un vantaggio al  terr i tor io,  che sia nei  mercat in i ,  che sia nel lo sport ,  che sia nel la 

cul tura.  Se non c 'è un vantaggio,  personalmente, mi dissocio da qua ls iasi  

patrocinio,  se non vedo vantaggio per i l  terr i tor io e per i  c i t tadini .   

Parla Parisi  (P.D.) :  Presidente, volevo solo r icordare che questa associazione,  

parte da settembre, qualcuno ci  ha r improverato  d i  aver r i f iu tato l ' inter locutore in 

commissione,  paventando che lo abbiamo r imandato,  non avevamo tempo.. .  

Qualcuno. . .  Dopo di  che, abbiamo comunque portato. . .  Se si  aspettava più 

tempo, perché si  aspettava settembre,  c i  davano colpe che la commissione non 

aveva, al la f ine questo è venuto fuor i . . .  Ecco i l  problema, portando in consig l io,  

s iccome è lodevole la cosa, però i l  f ine qual  è? Chi scegl ierà quest i  ragazzi? Chi  

avrà l 'opportuni tà di  dare i  pr imi 50 euro.. .  Io non so, del l 'esistenza del  

vantaggio per le associazioni . . .  A onor del  vero. . .  6 euro pe r l 'assicurazione, se 

questo è vero, è buono! Però, se le cose  r imangono così,  come ci  ha detto 

l ' inter locutore che è venuto,  a 50 euro.. .  Chi  sono oggi  le famigl ie che si  

possono permettere di  pagare 50 euro, s icuramente non le famigl ie meno 

abbient i  che vanno a scuola l ì . . .  I l  f ine del l 'associazione qual  è? Far l i  part i re,  

far l i  innamorare di  questo benedetto sport ,  che è santo, e al la f ine è trarre le 

iscr iz ioni .  Ecco perché  abbiamo portato i l  tut to in consig l io.  Grazie.  

Parla i l  Presidente :  Grazie consig l iere Paris i .  Prego consigl iere Impedovo.  



Parla Impedovo (F.I . ) :  Presidente, volevo fare solo una precisazione, non 

abbiamo par lato di  un anno per quanto r iguarda la durata del  corso, ma da 

settembre a dicembre,  e poi  la commissione,  ha detto i l  v icepresid ente,  pur  

r i tenendo la proposta lodevole,  s i  è astenuta, in quanto abbiamo preso atto in 

commissione, del la volontà del  s ignor Tavari l l i ,  d i  voler garant i re la f requenza a 

questo corso, sol tanto ai  ragazzi  del  quart iere Madonnel la.  Siccome noi  non 

siamo più la c i rcoscr iz ione Madonnel la,  ma noi  adesso rappresent iamo un 

Municipio con 5 c ircoscr iz ione inglobate al l ' interno del  Municipio,  per cui  

abbiamo chiesto quanto meno, la possibi l i tà d i  inser i re al l ' interno di  questo 

corso, al t r i  5 ragazzi  provenient i  dag l i  a l t r i  terr i tor i  appartenent i  a questo 

Municipio.  Ma lui  ha r i f iutato anche questa nostra r ichiesta.  Ecco perché ci  

s iamo astenut i  in commissione, e c i  r ivolgiamo al  consigl io,  in quanto i l  consigl io 

essendo sovrano, prendiamo atto tut t i  quant i  del la dec is ione.  Grazie.   

Parla i l  Presidente :  Grazie consigl iere Impedovo. Prego consigl iere Viggiano.  

Parla Viggiano (F. I . ) :  Volevo anche aggiungere, che i l  s ignor Tavari l l i ,  come 

diceva giustamente i l  consigl iere Leonett i ,  a l le nostre perplessi tà,  lu i  c i  ha dett o:  

tanto io comunque ho già r icevuto i l  patrocinio dal  Comune e dal la Regione,  per 

cui  i l  nostro giudiz io poteva essere secondario patrocinio del  Comune di  Reggio 

cui  s i  Poteva anche essere secondario.  Grazie.  

Parla i l  Presidente :  Grazie consigl iere Viggiano.  Prego consigl iere Mercur io.  

Parla Mercurio (F.I . ) :  Io invece mi chiedo,  abbiamo fat to una r iunione dei  

capigruppo, presumo.. .  St iamo facendo un consigl io da un 'ora e mazza, per 

sette-ot to patrocini ,  quindi ,  da quel  che vedo anche inut i l i ,  perché se su ognuno 

dobbiamo discutere.. .  La r iunione dei  capigruppo che le facciamo a fare? Chi 

partecipa come capogruppo? (****)   . . .Ma questo lo st iamo r imandando due t re 

vol te!  Vedo poi ,  che par l iamo tanto d i  speco di  denaro pubbl ico, ma r i tengo che 

questo s ia propr io l 'occasione giusta per dir lo!  Grazie.  



Parla i l  Presidente :  Grazie consigl iere Mercur io.  Prego consigl iere Leonett i .  

Parla Leonetti  (P.D.) :  Io propongo di  r i t i rare i l  punto al l 'ordine del  giorno ed 

invi tare questa persona però, se possibi le,  a una commi ssione congiunta con i l  

wel fare e con lo sport ,  perché lu i  deve capire,  dobbiamo spiegare al la gente che 

vuole col laborare col  terr i tor io,  che i l  Munic ipio,  come diceva Impedovo.. .  Gl i  

possiamo dare un'ul ter iore possibi l i tà ,  essendoci  mol to tempo per poter lo fare,  

se s iete d 'accordo, al t r iment i  andiamo a votare e vediamo cosa succede.. .  Come 

dice la consigl iera Impedovo,  dobbiamo far capire a tut te le real tà del  terr i tor io 

del  I  Municipio,  che i l  I  Munic ipio non è più solo Madonnel la,  o Torre a Mare, i l  I  

Munic ipio sono 110.000 abi tant i ,  con una estensione di  6 quart ier i  e di  tante 

al t re real tà.  Se s iete d 'accordo, r i t i r iamo i l  punto al l 'ordine del  giorno,  

organizziamo una congiunta, e ne par l iamo con immediatezza, al t r iment i  

andiamo a votazione e vediamo cosa succede. Grazie.  

Parla i l  Presidente :  Grazie consigl iere Leonett i .  Prego consigl iere Batt ista.  

Parla Battista (P.D.) :  Presidente, io so che i l  consigl io è sovrano, e la sua 

sovrani tà decide sul  concedere, non concedere i l  patrocinio.  Ho preso atto del la  

posiz ione del la opposiz ione,  che nel la persona di  Pino Viggiano,  ha esternato 

quel le che sono le perplessi tà,  e comunque in quel lo che è i l  comportamento di  

corret tezza pol i t ica,  è stato sottoposto al l 'ordine del  giorno di  questo consigl io .  

La cosa che non capisco è che i  consigl ier i  d i  maggioranza e nel la persona del  

vice presidente, possano fare queste obbiezioni ,  vani f icando  innanzi tut to i l  

lavoro del la commissione, non r ispet tando i l  lavoro del la commissione, e al  

tempo stesso inevi tabi lmente, facendo fare una magra f igura a coloro che sono 

sedut i  a questo tavolo.  Io gradirei . . .  Premesso che adesso la concessione di  

patrocinio non ha mai scandal izzato nessuno, penso che la concessione di  un 

patrocinio non ci  metta nel le condiz ioni  d i  fare la radiograf ia  al l 'associazione 

che real izza questa cosa, e ne ad entrare nel  meri to di  determinate quest ioni ,  



che sono fat te con soldi  d i  pr ivat i . . .  Noi  dobbiamo contro l lare e dobbiamo dare 

un nostro parere pol i t ico sul la bontà del l ' in iz iat iva, e quel lo che può portare  

come lustro a l ivel lo del  I  Municipio.  Non considero questa azione, come 

un'azione posi t iva,  che va in questo senso, ma anzi  la considero un'azione 

ostat iva anche nei  confront i  d i  in iz iat iva che vengono da un quart iere piccolo 

come i l  quart iere Madonnel la ,  che in f in dei  cont i ,  ha chiesto solo ed 

esclusivamente i l  patrocinio.  Sol leci to e gradirei  che queste osservazioni ,  queste 

puntual izzazioni ,  venissero fat te pr ima del  Consigl io Municipale,  in quanto ogni  

consigl iere,  t ramite procedura in Ode Web, può prendere vis ione di  quest i  at t i  e  

fare le opportune prevent ive osservazioni ,  senza venire qui ,  in Consigl io 

municipale,  e di lungarci  o l t re modo, come diceva bene la consigl iera Mercur io,  a 

totale spesa dei  contr ibuent i .  Grazie.  

Parla i l  Presidente :  Grazie consigl iere Bat t ista.  Prego consigl iere Leonet t i .  

Parla Leonetti  (P.D.) :  Io vorrei  far notare al  consigl iere Batt ista,  che mi ha 

voluto dare una lezione di  pol i t ica,  che le idee in una maggioranza non le 

condivide i l  g iorno pr ima del  consigl io,  le condivide in una maggioranza,  pr ima 

che vadano ai  capigruppo s i  fanno queste considerazioni ,  g iusto per inciso,  

perché abbiamo voluto sottol ineare questa mia mancanza. Mi fa mol to piacere i l  

suo r ispet to,  i l  fat to che è molto legato al  terr i tor io di  Madonnel la,  come  io lo 

sono a Japigia -Torre a Mare,  ma quando io qua, sono per prendere del le 

decis ioni ,  consigl iere Batt is ta. . .  E la invi to. . .  Lei  deve prendere del le decis ioni  in  

favore del  terr i tor io!  Non in favore del le s ingole associazioni !  (****)  

. . .Consig l iere Bat t ista,  tu devi  entrare dicendo.. .  (****)  Io non sto 

strumental izzando!  I l  Patrocinio,  consigl iere Batt ista. . .  Dopo aver dato una 

ennesima lezione di  pol i t ica,  deve sapere.. .  (****)  Quando mi par la di  queste 

cose qua,  lo sa i  patrocini  quant i  vantaggi  può p ortare al l 'associaz ione? Pure 

uno solo. . .  Io Comune, do un vantaggio al l 'associazione che si  fa pagare, devo 



r icevere un vantaggio per i l  terr i tor io.  Perché,  secondo me, a questo punto i l  

patrocinio non ha motivo di  esistere! Un'associazione può far la t ran qui l lamente 

l 'at t iv i tà,  senza r ichiedere patrocin io al  comune, come fanno tante a l t re 

associazioni  sul la c i t tà di  Bar i ,  che non chiedo patrocinio a nessuno! Ancora d i  

p iù,  quando la cosa diventa discr iminante, perché questa associazione la vuole 

fare solo per i  c i t tadini  d i  Madonnel la. . .  Consigl iere ,  le i  ha preso i  vot i  in tut to i l  

I  Munic ipio!  Non l i  ha presi  solo a Madonnel la!  Quindi ,  deve fare gl i  interessi  d i  

tut t i . . .  Davant i  a queste dichiarazioni ,  io non posso restare in s i lenzio,  e invi to 

tut t i  a prendere una posiz ione!  

Parla i l  Presidente :  Grazie consigl iere Leonett i .  Prego consigl iere Bozzo.  

Parla Bozzo (P.D.) :  A prescindere dal  meri to del la quest ione, che r ipeto,  sta in 

quel lo che è scr i t to,  noi  non abbiamo chiesto niente a questa associazione, d i  

scr iverci  un progetto. . .   Stando al  meri to del la quest ione, cosi  come anche per i l  

punto precedente, per i l  quale io non mi sent ivo di  r inviare eccetera, anche per 

questo, noi  non abbiamo chiesto niente a queste associazioni ,  a questa meno di 

n iente,  a di f ferenza del  punto precedente, non chiede niente nemmeno a chi  

andrà a iscr iversi ,  se non un minimo di  r imborso spese, di  quel le che sono le 

cosiddet te spese vive, che servono per espletare un' at t iv i tà sport iva.  La cosa di  

cui  v i  vogl io  par lare invece,  è l 'essenza di  quel lo del lo sport  d i  cui  s i  par la,  che 

è i l  judo,  poi  anche è i l  mot ivo per cui  questa associazione da 5 -6 anni ,  non mi  

r icordo, c i  chiede i l  patrocinio per questo t ipo d i  at t iv i tà.  Lo judo,  è nei  fat t i ,  a 

di f ferenza di  quasi  tut t i  g l i  sport ,  non è conosciuto!  E'  uno sport  che vive solo 

dei  pregiudiz i  d i  tant i  a l t r i  sport . . .  Cosa serve questa at t iv i tà,  cosi  come credo 

che abbia detto in commissione, così come ha detto in passato in commissione,  

i l  presidente quando veniva a Madonnel la. . .  Questo t ipo di  at t iv i tà,  serve a fare 

pubbl ic i tà benef ica,  sì ,  a l l 'associazione che poi  magari  porta dentro i  possib i l i  

at let i ,  ma sopratut to a uno sport  che al t r iment i ,  d i f f ic i lmente qualcuno si  



appresta e s i  avvic ina . Questa è l 'essenza di  un progetto che in iz i a lmente era di  

6 mesi ,  poi  è chiaro, c i  sono state tante cose,  nel  f rat tempo siamo arr ivat i  ad 

oggi . . .  Ent i  molto p iù grandi ,  farraginosi ,  come la regione, i l  comune, che hanno 

già dato i l  loro patrocinio per  questo progetto.  Si  è arr ivat i ,  è chiaro, ora c 'è 

l 'estate,  s i  va f ino a f ine anno, ma l ' idea è appunto quel la di  far provare uno 

sport  per un per iodo dato in maniera quasi  del  tut to gratui ta,  perché poi ,  chi  

gonf ia la propr ia giugulare, par lando di  queste 50 -40-70 euro, poi  vogl io capire,  

spalmate in 4-5-6 mesi . . .  d i  cosa st iamo par lando? Per una famigl ia che vuole 

far provare una att iv i tà al  propr io f ig l io,  considerando che gl i  u l t imi  dat i ,  

ispezione fat ta dal la Car i tas,  d ice che ormai nel la fascia del la povertà,  c 'è un 

consumo medio giornal iero di  20 € al  grat ta e vinci ,  nel la fascia del la povertà c 'è 

un consumo medio giornal iero,  dato del la Cari tas nazionale,  di  grat ta e vinci . . .  

Quindi ,  io  penso che se uno ha un di  minimo amore per un propr io f ig l io ,  50 € in 

4-5 mesi ,  non sono nul la.  Det to questo,  torn iamo un att imo.. .  fat ta questa 

parentesi  sul lo sport  d i  cui  st iamo par lando,  torniamo un att imo al l 'argomento,  

questo e un argomento che viene da al t r i  consigl i ,  quindi  r ispetto a l le dinamiche 

complessive di  maggioranza, io penso che c 'è stato tanto t empo per poter  

dibatter,  f rancamente fare le pulc i  ad una cosa che non porta vantaggi  a 

nessuno, è l 'unica cosa che chiede i l  Presidente di  questa associazione, di  

l imi tar lo a Madonnel la,  perché guardate, noi  possiamo mandare chi  vogl iamo da 

al t rove, ma di f f ic i lmente r imarrà, perché è compl icato i l  t rasporto se uno non ha 

già i  soldi  per iscr ivere un f ig l io a una palestra,  se poi  lo deve portare da Torre a 

Mare a Japigia,  da Bari  vecchia. . .  Tre vol te al la sett imana, mentre restando 

nel la quart i re. . .  Non perché è Madonnel la,  ma perché è i l  quart iere dove ha sede 

la palestra di  cui  st iamo par lando.  Poteva essere Japigia e penso che i l  cr ist iano 

avrebbe chiesto che fosse concentrato al  quart iere Japigia.  Perché, l 'unico 

obbiet t ivo che l 'associazione ha, è quel l a di  far  restare dopo, quant i  p iù ragazzi  



possibi l i  a prat icare lo sport  del  judo. Dopo di  che, come diceva Batt ista,  i l  

consigl io è sovrano! Rinviamo, bocciamo, facciamo quel lo. . .  Ognuno si  assume 

con la propr ia coscienza, i l  voto che andrà ad espr imere, guardando però, quel le 

che sono i  fat t i  e le cose. Ho sent i to tante cose strumental i ,  che vogl io dire,  

secondo me, devono lasciare i l  tempo che trovano, quando siamo in consigl io.  

Parla i l  Presidente :  Grazie consigl iere Bozzo. Prego consigl iere De Tul l io .  

Parla De Tull io (P.D.) :  Qui non st iamo entrando in meri to al la t ipologia di  

at t iv i tà sport iva che quest i  bambini  devono fare, né tanto meno al l 'opera 

benef ica del l 'associazione, qui  noi  s iamo tenut i  ad espr imere la nostra volontà a 

concedere un gratu i to pa troc inio.  La mia perplessi tà,  che giust i f icherà la mia 

astensione al  voto,  e che la s tessa commissione che ha messo i l  punto al l 'ord ine 

del  giorno, ha posto le sue perplessi tà in mer i to al  parere favorevole per la 

concessione del  patrocinio,  quindi ,  oggi  m i  chiedo qual  è l 'oggetto del la nostra 

discussione, se già i  component i  del la commissione che sono stat i  chiamat i  in 

causa per espr imere i l  loro parere, hanno del le perplessi tà.  Se c i  sono del le 

perplessi tà,  vuol  d ire che effet t ivamente era g iusto che oggi  t rat tassimo di  

questo punto in questa maniera. Quindi ,  io mi asterrò,  perché effet t ivamente la 

commissione che ha proposto i l  punto ,  è  



perplessa. Grazie.  

Parla i l  Presidente :  Quindi ,  qual i  sono le proposte? Prego consigl iere Carel l i .  

Parla Carel l i  (Movimento 5 Stel le) :  Anal izzando la proposta di  del ibera,  s i  

denota che nel la r ichiesta fat ta da questa associazione,  non viene 

assolutamente contemplato la quest ione del l 'assicurazione. Quindi ,  io r i tengo,  

avendone noi  anche in commissione,  r igettate tant issi me di  a l t re r ichieste di  

patrocinio gratui to,  con del le evidenze molto,  ma molto meno eclatant i  come 

questa, che non debba essere propr io presa in considerazione, doveva essere 

r imandata indietro,  o megl io dal la commissione cul tura questa r ichiesta di  

patrocinio,  doveva essere integrata del  punto che prevedeva l 'onere di  questa 

spesa assicurat iva da parte  dei  partecipant i ,  e poi  doveva essere r iportata in 

commissione. E'  capi tato tante vol te a noi ,  r ipeto,  nel l 'ambito del la nostra stessa 

commissione di  r ige ttare r ichiesta di  patrocinio,  che erano anche mol to più 

strut turate di  questa, ma che mancavano magari  d i  quel le che erano le 

competenze di  base, che deve avere una r ichiesta da sottoporre poi  a una 

commissione di  un consigl io.  Quindi ,  questa è secondo me , è da r iget tare come 

r ichiesta,  da r imandare al  mit tente,  e da far la r i tornare integrata di  questo da 

tar i f fa r i tornare integrata d i  questo fardel lo assicurat ivo, che deve essere 

corr isposto. Grazie.  

Parla i l  Presidente :  Grazie consigl iere Carel l i .  Prego  



consigl iere Paris i .  

Parla Parisi  (P.D.) :  Consigl iere Carel l i ,  solo per chiar i re,  la di f ferenza tra i l  

pr imo patrocinio in cui  Leonett i  sost iene che si  debbano pagare 35 euro  a l  

campo scuola,  di  cui  anche in audiz ione non è stato det to,  non c 'è scr i t to. . .  Su 

questa stor ia qui ,  è vero che non è scr i t to l ì ,  però, chiamato in audiz ione, i l  s ig.  

Tavari l l i  ha detto che deve essere supportato,  è stato s incero.. .  Appunto  per 

quel lo,  noi  abbiamo fat to del le r ichieste di  non circoscr iver lo,  d i  non l imi tar lo 

solo ai  ragazzi  di  Madonnel la,  essendo oggi  I  Municipio,  e di  poter lo 

eventualmente incrementar lo con 5 ragazzi ,  segui t i  dai  serviz i  social i ,  che non 

potrebbero permettersi . . .  Di  f ronte a queste due r ichieste,  i l  s ig.  Tavari l l i  ha 

detto di  no! Al lora,  pur essendo nobi le lo sport ,  d ic iamocelo chiaramente,  

nessuno fa niente per nul la!  Perché i l  problema è portare quest i  ragazzi  che 

avranno la possib i l i tà di  iscr iversi . . .  Effet t ivamente come dice Bozzo, che i l  

costo sarà di  50 euro. . .  Ma lo faranno per t re mesi . . .  Ma  i l  f ine è fami l iar izzare 

con i  ragazzi ,  fami l iar izzare con le mamme, fanno tut to per i  f ig l i ,  e al la f ine del  

percorso,  diventano per l 'associazione in parte o tut t i ,  def in i t iv i ,  da poter pagare 

la ret ta mensi le. . .  Siccome non mi sembra, che vada in aiuto . . .  Come dice 

Leonett i . . .  Noi  abbiamo r imandato la decis ione al  consigl io,  ecco perché 

abbiamo espresso del le perplessi t à,  non nel la nobi l tà del la lot ta  che si  va a fare.  

Questo è i l  punto.. .  (****)  Ci s iamo astenut i . . .  Abbiamo detto le perplessi tà che 

c i  hanno portato a dire,  che  i l  consigl io è sovrano! I l  s ig.  Tavari l l i  in audiz ione,  è 

stato trasparente.   

Parla i l  Presidente :  Cerchiamo di  concludere, non possiamo stare un'ora a 

discutere. . .  Prego consigl iere Leonett i .  

Parla Leonett i  (P.D.) :  presidente, vorrei  far notare a le i  e a i  col leghi ,  sopratut to 

del la maggioranza,  in pr imis al  consigl iere Batt is ta,  che pr ima mi ha chiamato in 

causa,  che le perplessi tà al la f ine,  non sono solo del  sot toscr i t to,  qua le 



perplessi tà sono di  tut t i !  Qui  la cosa non la dobb iamo vedere come una cosa 

personale,  la dobbiamo vedere come una quest ione che va ol t re. . .  A me 

dispiace, anche perché mi aspetterei  anche un sostegno,  perché la quest ione 

non è più dal  punto di  v is ta sport ivo,  la bontà del  progetto non ha dubbi,  dal  

punto di  v ista sport ivo, non ci  sono dubbi che è ot t ima! Non ci  sono dubbi che è 

ot t ima. Ma qui  è una quest ione socia le,  ecco perché dicevo anche ai  col leghi  

del la commissione dei  serviz i  social i ,  d i  prendere una posiz ione in meri to!  A me 

interessa mol to sapere  cosa ne pensa la De Tul l io,  Biancof iore,  Gri l l i ,  perché la 

quest ione è prettamente socia le!   

Parla i l  Presidente :  Al lora,  c 'è una r ichiesta di  patrocinio gratui to per un coso di  

judo, per 20 post i . . .  

Parla Leonett i  (P.D.) :  Non si  deve discutere Presidente? 

Parla i l  Presidente :  20 post i  per ragazzini  resident i  a  



Madonnel la ,  ovvero, dove ubicato questa Palestra,  previo pagamento 

del l 'assicurazione che costa 50 euro.  Basta! Qual i  sono le proposte?  

Parla Leonett i  (P.D.) :  Presidente, a me dispiace che fa così ,  mi dispiace mol to 

che le i  s intet izza tut to così!  Non va bene questa cosa qua! (****)  Presidente, le i  

deve prendere una posiz ione. . .  Quest i  hanno det to che vogl iono solo quel l i  del la 

Madonnel la. . .  Ricordo che siamo i l  I  Munic ipio,  e r icordo che.. .  (****)  Ho capi to,  

a le i  interessa raggiungere i l  punto! D'accordo, vot iamolo!  

Parla i l  Presidente :  Al lora,  mi formal izzate una r ichiesta?  

Parla Parisi  (P.D.) :  Presidente, a questo punto s i  vota patrocinio s i ,  patrocinio 

no! Ognuno vota secondo coscienza!  

Parla Gri l l i  (Decaro per Bari) :  (****)  Non è così!  Chiedo scusa, vi  vogl io dire 

una cosa,  secondo me non si  può assolutamente votare patrocinio s i ,  patrocinio 

no, secondo i l  mio modest iss imo modo di  pensare, la r ichiesta che è stata fat ta 

dal la commissione cul tura  di  inser i re 5 ragazzi ,  va nel l 'ot t ica in cui  c i  dovremmo 

muovere tut t i ,  a cui  dovremmo guardare tut t i ,  c ioè, pr ima di  tut to favor i re i  p iù 

debol i ,  io  così la penso,  e poi  favor i re anche un r iconoscimento di  quel l i  che 

sono i  terr i tor i  del  I  Municipio,  e q uel lo che noi  rappresent iamo, quindi ,  io non 

vogl io che arr iv iamo al la votazione patrocinio s i ,  patrocinio no, vorrei  che a un 

certo momento c i  fosse un'al t ra inter locuzione,  se possibi le con questo s ignore,  

per fargl i  capire megl io qual i  possono essere le  ragioni  dei  consigl ier i  del  I  

Municipio.  Secondo me, noi  non dobbiamo essere così t ranciant i  nei  confront i  

del le cose, c ioè, esiste i l  b ianco e i l  nero.. .  Esistono anche le sfumature del le 

cose!  Anche le zone gr ig ie. . .    

Parla i l  Presidente :  Per cortesia ,  formulatemi una r ichiesta da mettere in 

votazione. . .  

Parla Gri l l i  (Decaro per Bari) :  Al lora,  io chiedo che ci  s ia  un al t ro incontro 

come è stato fat to in precedenza, con i l  consigl io. . .  Io ho capi to che c 'è la 



r isposta! Io ho par lato di  un'al t ra inter loc uzione!  Cioè, non è possibi le che noi  

rei ter iamo la nostra proposta al  s ig.  Tavari l l i ,  d i  inser i re quest i  c inque ragazzi ,  

facendo pagare un'assicurazione più congrua.. .  Uno dei  f in i  del lo sport ,  è anche 

quel lo di  educare,  di  andare l ì  a cercare di  sanare d el le s i tuazioni ,  d i  salvare dei  

ragazzi ,  d i  r iusci re anche a.. .  Non lo so!  Non si  potrebbe cercare d i  rei terare la 

proposta con del le mot ivazioni  nobi l i . . .   

Parla Viggiano (F.I . ) :  . . .Tanto l i  ha già r icevut i  g l i  a l t r i  patrocini ,  da Regione e 

Comune, per cui . . .  Comunque andrà avant i .   

Parla Gri l l i  (Decaro per Bari) :  Ma non possiamo far lo,  secondo te. . .  Sarebbe 

tempo perso? 

Parla Viggiano (F. I . ) :  E'  inut i le. . .  Ha già deciso cosa fare, ha i  patrocini . . .  

Punto.  

Parla i l  Presidente :  Scusate,  c 'è una r ichiesta?  Avete  



formal izzato una r ichiesta?  

Parla Gri l l i  (Decaro per Bari) : . . .Vorrei  formal izzare la  r ichiesta d i  r i t i ro e d i  

approfondimento, incorando nuovamente questo s ignore.  

Parla Parisi  (P.D.) :  Volevo solo r icordare le parole di  Viggiano,  al la r ichiesta di  

5 persone poste dai  serviz i  social i  e di  a l largar la agl i  a l t r i  quart ier i  del  I  

Municipio,  ha detto no! E ha aggiunto che ha già i l  patrocin io del  Comune e del la 

Regione! Quindi ,  noi  o st iamo, o non ci  st iamo.. .  A che serve una nuova 

r iconvocazione, se è g ià for te di  suo? 

Parla i l  Presidente :  Pongo in votazione la r ichiesta formal izzata dal la 

consigl iera Gri l l i ,  d i  r i t i ro del  punto per i l  conseguente approfondimento in forma 

congiunta. Chi  è favorevole,  a lz i  la mano. 7 favorevol i  (Leonett i ,  Gr i l l i ,  

Biancof iore,  De Tul l io,  Santorsola,  Mercur io,  Posca, Carel l i ) .  Chi  vota contro? 7 

contrar i  (Par is i ,  De Marzo,  Bozzo, Batt ista,  Paparel la,  Impedovo,  Viggiano).  Chi  

s i  ast iene? 1 astenuto (Defrancesco). . .  Non approvata.  (****)  Adesso, pongo in  

votazione i l  parere favorevole per la concessione di  patrocinio gratui to per 

l ' in iz iat iva denominata " i l  judo amico dei  bambini" .  Prego consigl iere Leonet t i .  

Parla Leonett i  (P.D.) :  Dichiarazione di  voto.  I l  mio voto  sarà negat ivo, apprezzo 

tant issimo lo sport  quale strumento pe r migl iorare la qual i tà del la vi ta,  apprezzo 

tant issimo i l  lavoro svol to dal la commissione, con cui  mi congratulo,  perché sono 

sempre molto l ig i  nel le loro cose, però io qui  rappresento 110.000 abi tant i ,  un 

terr i tor io che va da Torre a Mare, a Libertà,  per  questo mot ivo,  non posso 

sopportare che nel  2016, col  pr imo anno di  is t i tuzione dei  Municip i ,  e par l iamo 

tanto di  decentramento,  par l iamo tanto di  voler le deleghe, s i  possa ancora 

ragionare in maniera compart imentale!  Questa è i l logica!  Va contro quel lo che è 

i l  futuro del la nostra c i t tà,  e a quel le che devono essere le decis ioni .  Provate a 

immaginare al  comune di  Bar i ,  qualcuno facesse una decis ione del  genere,  

avremmo le at t iv i tà nei  quart ier i ,  in funzione del  numero dei  rappresentant i .  



Secondo me, la proposta è stata fat ta male, abbiamo avuto la possibi l i tà  d i  

r imediare a questo,  a mal incuore voterò negat ivamente, mi dispiace tant issimo, 

e andrò a giust i f icarmi di  persona con l 'associazione, per la mia scel ta.  Grazie.   

Parla i l  Presidente :  Prego consigl iere Carel l i .  

Parla Carel l i  (Movimento 5 Stelle) :  Pur apprezzando anche io l ' in iz iat iva 

intr inseca a se stessa, anche perché ho fat to judo in passato, in gioventù,  quindi  

è una del le discipl ina che veramente più aiuta a formare i l  carattere di  una 

persona,  però voterò contro,  ol t re che per i l  mancato coinvolgimento di  eventual i  

a l t r i  f ru i tor i  dei  quart ier i  l imi t rof i ,  io pr ima su tut t i  penso al  quart iere Japigia,  

dove sicuramente c i  sarebbero stat i  c inque ragazzini ,  che avrebbero potuto 

usufruire di  questa lodevole in iz iat iva, però r ibadisco,  voterò contro perché 

r i tengo ancora adesso, tecnicamente sbagl iata la r ichiesta di  patrocinio,  perché 

al l ' interno del lo stesso, non prevede come t i to lo di  informazione per la 

commissione che ne doveva prendere at to a mon te,  i l  confer imento di  questa 

quota assicurat iva,  che tut t i  quant i  noi ,  che magari  abbiamo dei  f ig l i ,  o che 

frequent iamo i  ragazzini  che fanno sport i ,  sappiamo che certo in un senso deve 

essere confer i ta.  Però, anche a me l ' importo sembra un att imino sprop orzionato,  

e quindi  avrei  prefer i to che la commissione in sede di  lavor i ,  avesse r inviato i l  

punto, perché ho let to. . .  Anche per r ispondere al  consigl iere Paris i ,  ho let to i l  

verbale del  30 apr i le,  dove i l  s ig.  Tavari l l i  c i tava questa spesa,  al la quale s i  

doveva in certo un senso adempiere, per poter partecipare  a questo corso. Però, 

r ipeto,  avendo anche noi  in  sede di  commissione lavor i  pubbl ic i ,  r igettato e 

creato anche problemi in alcune alcuni  casi ,  ad al t re associazioni  che 

r ichiedevano i l  patrocinio,  sempl icemente perché la domanda nel la sua forma 

espl ic i ta,  era sbagl iata.  Ri tengo che debba essere r iproposta la domanda in 

maniera più dettagl iata,  a prescindere  dal l 'aspetto morale,  che non vede la 



volontà di  coinvolgere bambini  degl i  a l t r i  quart ier i ,  c he anche questa è una cosa 

che un at t imino mi infast id isce. Quindi ,  voterò contro.  Grazie.   

Parla i l  Presidente :  Prego consigl iere Biancof iore.  

Parla Biancofiore (S.E.L.) :  Io sono i l  Presidente del la  



commissione dei  serviz i  social i ,  e comprendete la mia sofferenza r ispetto a 

questa cosa, perché vedo la mia commissione spaccata in due, sento che è un 

progetto,  dic iamo (****)  . . .Perché pur r i tenendo i l  progetto ot t imo, perché 

r iguarda uno sport  nuovo, è una cosa meri tor ia,  ho di f f icol tà r ispetto al la 

rappresentanza dei  minor i ,  che non è stata accet tata,  perché io r i tengo che.. .  I l  

consigl iere Bozzo mi ha detto g iustamente,  io colgo che fare una cosa sui  

ragazzi ,  pr ivata per al t ro,  sui  ragazzi  del la Madonnel la,  ha un senso, perché la 

f ruiz ione e più sempl ice,  però è anche vero che secondo me, s i  poteva ampl iare 

ai  5 ragazzi . . .   Perché par lavamo di  5 ragazzi !  Quindi ,  i l  mio voto sarà.. .  Mi  

dispiace, io r i tengo veramente ot t ima la cosa, ho sent i to che ha i l  patrocinio 

del la Regione e del  Comune, quindi  io mi ast errò,  perché sono fortemente in 

di f f icol tà. . .  Perché mi f ido dei  miei  col leghi  che mi hanno garant i to la bontà,  

però, d 'a l t ra parte,  secondo me, un piccolo at to sì  poteva anche fare r ispetto ai  

5.  Grazie.   

Parla i l  Presidente :  Pongo in votazione i l  parere sul  patrocinio gratui to in 

favore del l 'associaz ione A.S.D. BU-DO club, per l ' iniziat iva denominata "i l  

judo amico dei bambini ". Chi è d'accordo per la concessione del 

patrocinio gratuito, alzi la mano. 6 favorevol i  (Viscigl ia,  Gr i l l i ,  Bozzo,  

Batt ista,  Paparel la,  Mercur io).  Chi  è contrar io? 8 contrar i  (Leonett i ,  Par is i ,  

Defrancesco, De Marzo, De Tul l io,  Santorsola,  Posca, Carel l i ) .  Chi  s i  ast iene? 3 

astenut i  (Biancof iore,  Impedovo, Viggiano).Quindi ,  è bocciato.  

 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

F.to Micaela Paparella 

 IL DIRIGENTE 

F.to Pasquale Paticchio 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

28/07/2015 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 28/07/2015 

 Il Segretario verbalizzante 

Pasquale Paticchio 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 28/07/2015 al 11/08/2015. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 10/2002, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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